

しあわせ 4月

開園記念昼食会



4月2日は開園記念日でした。しあわせの里も今年で36周年となります。昼食会では、みんなでごちそうをいただき、笑顔で新年度が始まりました。今年度も元気に過ごし、色々な行事を楽しんでいきたいと思ひます。

一年のまとめ & ふれあい昼食会



押忍!



3月15日に1年のまとめとふれあい昼食会が行なわれました。1年のまとめでは、活動がんばった方への表彰を行いました。午後は「ほっとハウス」の皆さんによるダンスや演奏、空手の型を披露していただきました。最後には、利用者の皆さんも一緒に参加して踊り、楽しく過ごしました。

～新任職員紹介～



4月より支援員として勤務している、和田です。利用者の皆さんに親んでもらえるよう励んでいきたいと思ひます。よろしくお願ひします。



4月より支援員(パート)として勤務している、飯田です。より良い支援ができるよう精一杯頑張りたいと思ひます。よろしくお願ひします。



4月より支援員(パート)として勤務している、伊丹です。元気に笑顔で利用者の皆さんと関わっていきたく思ひます。よろしくお願ひします。

新園長より挨拶

ご家族の皆様、地域の皆様方には日頃から温かいご支援とご協力を頂き心よりお礼と感謝を申し上げます。

本年度4月より、「障害者支援施設 しあわせの里」の園長という重責を務めさせて頂くことになりました。

昨年から社会福祉法人制度改革も進み、目まぐるしく法制度が変わっている時代での大任に戸惑いを感じております。まずは、利用者の皆様への権利擁護の取り組みを基本に、安全で快適な日常生活が送れますよう職員一丸となって、利用者サービスの一層の向上に努めてまいりたいと思ひます。

今後とも皆様のご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

園長 石川敏子



おかわり!

たらいうどん

3月28日に土成町の樽平荘(中筋様)より、たらいうどんをいただきました。

たらいにいっぱい入ったうどんは、食べごたえがあり、利用者の皆さんはおかわりをしてお腹いっぱいになりました!

いつも美味しいうどんをありがとうございます。

おいしい♡



お花見



4月4日にドイツ館へお花見に行ってきました。今年は桜の開花が早く、舞い散る桜吹雪の中を歩きました。

外で食べるお弁当やおやつは格別で、爽やかな時間を過ごすことができました。

しあわせ日誌 今後の予定

3/16(金) 鳴門市防災訓練
 3/23(金) 法人役員会
 3/28(水) たらいうどん寄贈(樽平荘様より)
 4/ 2(月) 開園記念昼食会・職員研修
 4/ 4(水) お花見
 4/ 5(木) 協力医検診
 4/16(月) 家族会(AM11:00~)

4/17(火) みんなの健康エクササイズ
 4/29(日) 草の実まつり見学・販売
 5/ 2(水)~5/7(月) 春期帰省
 5/10(木) 協力医検診
 5/12(土) 鳴門市文化展(絵画)
 ~15(火) キョーエイ鳴門店
 5/15(火) 家族会・総会(AM11:00~)

春期帰省について5月2日(水)帰省日~5月7日(月)帰園日を予定しています。